

Durch die Fenster der Dorfkirche Veltheim begleitete uns ein mildes
Sonnenlicht beim Abschied von

Erna Neuweiler-Heinimann

28. Januar 1922 – 4. November 2021

Wir danken von Herzen für die vielen Zeichen der Verbundenheit und der
Anteilnahme. Die vielfältigen persönlichen Erinnerungen an die Verstorbene
und die zahlreichen Würdigungen ihres Lebens und ihres journalistischen
Wirkens haben uns sehr berührt.

Ein spezieller Dank geht an Frau Beatrice Hitz für die einfühlsam gestaltete
Abschiedsfeier. Für die wunderbare musikalische Begleitung bedanken wir
uns bei Rahel Cunz (Violine), Verena Zürcher (Querflöte) und Matias Lanz
(Orgel). Dank richten wir auch an das Spitex-Team Veltheim und das Pflege-
personal des Seniorenzentrums Vivale für die fürsorgliche Unterstützung
und Betreuung.

Hansjörg und Vally Neuweiler
Kathrin Neuweiler